
« Le chemin est plus important que la destination. » 
                                                                    Hervé Lero 
 
Chemin et destination sont liés ! 
Destination et chemin vont de pair ! 
Le chemin est-il plus important que la destination ? 
La destination est-elle plus importante que le chemin ? 
 
Si mon but est de me promener, simplement, 
de jouir du moment présent, 
alors oui, le chemin est le plus important ! 
 
Si j’emprunte un chemin 
pour atteindre une destination, 
alors, pour moi,  
le chemin comme la destination,  
la destination comme le chemin 
ont de l’importance, 
ont la même importance ! 
 
Jésus a dit : « Vous savez où je vais 
et vous en connaissez le chemin. » Jean 14.4 
Là où il est allé, il nous prépare une place, 
nous y allons aussi ! 
 
Cette destination est espérance ! 
Elle nous réjouit, nous fortifie, nous porte sur le chemin ! 
Chemin à découvrir au quotidien,  
qui nous fait vivre ! 
Le découvrir, le connaître est un beau défi de Vie. 
 
Oui, ce chemin, cette destination ont pour moi 
une même grande importance ! 
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